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五、主席報告(詳如簡報資料) 

本人上任以來每學期利用開學準備週召開院務座談，作為全院

同仁交流平台及廣納同仁意見，此外也可透過電話、email 等管道

向院提供需改善項目或建言。 

紀錄：吳敏鈴秘書 
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本次座談的議題包括：(一)近期重要校務及院務工作報告，(二)

徵詢本院 103 學年度增設轉譯醫學博士學位學程意見，(三)院務未

來規劃與建言，(四)為配合校長 2 月 17 日蒞院座談，彙整本院對

校務建言等。 

六、意見交流與結論 

議題一：近期重要校務及院務工作報告。 

※補充說明：(院長) 

除會前提供資料外，提醒大家踴躍出席2月17日(本周五)校長

與院教師座談，利用本會議先彙集擬反映校務改善之建言；

第二週期系所評鑑請即早各項準備工作，並檢視教育目標、

學生基本素養及核心能力內容是否需修訂。 

結  論：洽悉。 

議題二：徵詢本院 103 學年度增設轉譯醫學博士學位學程意見。 

結  論：出席人員皆表支持本學程。  

建  議：生態是本院強項之一，建議與基因體結合、由基因體角

度探討生命行為，以規劃凸顯具特色的生態研究中心。 

議題三：院務未來規劃與建言。 

議題四：為配合校長 2 月 17 日蒞院座談，彙整本院對校務建言。 

※補充說明： 

(一)此二議題可一併討論。對校務建言方面，目前本院擬提出網

路連線速度太慢、大樓週邊菩提樹移植及代學生反映宿舍、

餐廳用餐環境改善與學務處統一購置展示看板等四項，歡迎

大家再提供意見。 

(二)107教室自本學期起委由生科系管理，原則仍提供院內借用；

101年大樓及公用教室硬體計畫包括：101教室全面改善、一

樓走道照明、汰換西側及北側自動門；為籌備20年院慶，將

進行照片、資料募集等。 



3 
 

(三)管委會為掌握各單位工程施作，日前曾函請事前配合填報申

請及公告，提醒大家務必配合。 

(四)一樓大廳電子看板功能主要提供平常播放院內單位或教師提

供之檔案、中午輪播各台新聞、專題演講聽眾超出容量臨時

SNG同步播放、參訪活動歡迎畫面等功能。 

結  論：經徵詢與會代表意見，分別依院務、校務彙整需改善項

目，前者由本院優先改善，後者於2月17日向校方反映。 

院務類： 

(一)生科大樓化糞池定期清運。 

(二)為確實掌握應科大樓噪音是否超標，考慮購置分貝機進行即

時檢測。 

(三)許秋容老師反映上學期末曾發現104教室有張座椅故障請確

認是否已修復乙節，會後即進行確認並請負責管理人員(葉哲

瑋先生)定期於寒暑假徹底檢修教學設備。 

(四)周三和老師建議大廳增設生命科學領域曾獲諾貝爾等獎項大

師級海報(內含相片、得獎作品及著作摘要等)以提昇學術氣

息與作為師生學習典範，請生科系范宏明老師協助安排系學

會設計，所需費用由院支應。 

校務類： 

(一)請加強宣導車輛行駛校園減速慢行並禮讓行人。 

(二)定期改善校園地下排水道清理。 

(三)因應中華電信已調整長途通話費率與市話相同，建議開放校

內分機可直接撥打長途電話。 

(四)請重視應科大樓興建工程未來可能產生噪音、灰塵等環安問

題改善，以免影響教學與上課品質。 

七、散會：同日下午 1:20。 

  


